

SANAT KUMARA - DESPERTANDO LAS SEMILLAS ESTELARES

Yo Soy Sanat Kumara la estrella blanca del sol central y vengo a ustedes en este tiempo de intervención divina que en la tierra esta teniendo lugar.

Les Saludo Desde el gran sol central, donde contemplamos el escenario de sus días actuales y les admiramos por estar presentes en sus corazones y sostener todo este proceso de transformación y cambios que sus cuerpos lumínicos están atravesando.

¡Realmente, han llegado muy lejos!

Todo esta ocurriendo como tiene que ser, para ustedes puede parecer que el proceso es lento y la sensación de desanimo puede aparecer, pues les gustaría ya estar viendo su mundo físico transformado y armonizado.

todo esta avanzado a nivel planetario y humano, estamos trabajando en todos los planos necesarios para que el ser humano este completo para la gran llegada de energía que la divinidad tiene prevista para hacer llegar a su plano de conciencia y ascender a una 4 dimensión.

Estamos hablando del portal del 2012 que tantos canales están hablando de ello por 20 años atrás.

La Tierra está ascendiendo a la cuarta dimensión, sus conciencias también tienen esa ascensión.

El cambio dimensional de acuerdo con el cálculo que hicieron los Mayas- se realizará el 21 de diciembre de 2012. Es una fecha teórica, de referencia. Puede darse antes o después. Pero teniendo en cuenta la aceleración energética que experimentan, pueden decir que ya están en la cuarta dimensión.

¡El proceso de cambio dimensional es interno, Ninguna catástrofe planetaria ocurrirá, no se dejen influir por el miedo.!!

Lo que han estado experimentando en estos últimos años es el acercamiento de la luz saliendo de un periodo de sombra de 24.000 años, lo que sienten es un pequeño ápice de energía de lo que esta por llegar.

¡¡¡Recordad que vosotros sois los puentes, sois los instrumentos de dimensiones superiores situados aquí, en la Tierra como puentes entre el mundo del Espíritu a la Materia, recordad!!!

Todo Forma parte de una convergencia planetaria para este universo y otros que están directamente enfocados en ustedes y Gaia.

Lo que están viviendo y lo que vivirán a partir de la tercera fase de energía para Gaia del 2013 a 2025 tendrá repercusión en ustedes y en el resto del universo y otros, pues también otras conciencias altamente evolucionadas y comprometidas en su ascensión, también serán liberadas y proyectadas a nuevos planos de vibración, ya que muchos seres decidieron esperar a que ustedes estuvieran completos para viajar juntos hacia una perfección mayor no conocida aun por los hombres.

Nosotros decidimos esperar y apoyar esta tierra ya que son el proyecto de energía mas sofisticado en la luz y amor llevado a cabo en este universo. Lo tienen todo a favor tienen en sus cuerpos toda la información y códigos necesarios para ascender a una realidad mayor, y crean que esto es así, pues así lo dispuso la divinidad.

Todo esta en sus ADN, sus cuerpos son auténticos canales de expresión de la divinidad en la tierra, ustedes son parte de la divinidad, Son las semillas estelares colocadas con mucha delicadeza , Amor y Esperanza hace largo tiempo en Gaia. Y ahora ya despertaron de un largo sueño, sean bienvenidos pues les estamos viendo.

Ustedes eligieron ser estos canales de expresión para este tiempo de cambios eligieron venir estar aquí y canalizar la máxima expresión de la conciencia para preservar y guardar esta tierra. Esto es un hecho.

Ustedes como canales están situados en muchos lugares de Gaia irradiando luz en todas las áreas existentes , como trabajadores de luz.

La dimensión de la luz y amor de sus corazones es mucho mayor que otras veces que esto se avía intentado antes, ahora es diferente cuentan con el apoyo de todos sus hermanos estelares comprometidos con su ascensión y cada uno de ustedes forma

parte de una familia de luz y cuenta con el apoyo y guía de ella, esto es un hecho. Todo se magnifica y amplía al contar con esta luminosa presencia de amor de su familia estelar.

Sus hijos y los futuros hijos son la respuesta a ello pues la masa critica actual de Gaia esta lista para que muchos voluntarios de sus familias de luz, vengan y estén entre ustedes.

Estos nuevos niños nacen con sus ADN limpios de residuos de una vieja humanidad ,están en una vibración mayor. No conocen la herencia genética del sufrimiento ni la dualidad del viejo ser humano, ellos están para avanzar iluminando y transfigurando todos los residuos de un mundo dual, solo ellos pueden hacerlo y por eso están aquí!!!

son seres muy avanzados que tienen un objetivo muy claro y limpio, transformarlo todo, todo aquello que conocen como dualidad, estos seres van a liderar el nuevo mundo de un modo totalmente enfocado en la armonía y equilibrio con la tierra y el Universo.

Ustedes los seres de las primeras llegadas a la tierra, niños violetas, índigos, cristal y otros, fueron los puentes, enlazadores y guerreros que abrieron la brecha en la dualidad para dar llegada a esta nueva energía, todos y cada uno de ustedes son muy valiosos, Todos!

Miren de estar presentes en sus corazones es allí donde son realmente fuertes e intocables.

Co-creen y no dejen de hacerlo háganlo desde sus corazones, co-creen realidades impregnadas de esta energía que emite sus corazones, estas creaciones serán realidades perfectas e indestructibles pues será la misma divinidad en la tierra. Solo así el cambio y transición a la 4 dimensión será posible.

Ustedes son la nueva hermandad y todo el Universo los esta viendo en este levantamiento de los Seres Humanos Sagrados.

Que la Luz les Guíe y el Amor se manifieste en sus vidas.

Yo soy Sanat Kumara